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*Во втором
полугодии 2005 года выпуск газеты

будет осуществляться два раза в неделю:
вторник – 8 полос формата А4,

 пятница – 16 полос формата А3.

КТО  И  КОГДА
СДАЕТ  ЕГЭ

В соответствии с прика-
зом Министерства образо-
вания и науки Российской
Федерации от 17 марта
2005 года № 537 единый
госэкзамен по русскому
языку проводится 3 июня –
на этапе государственной
итоговой аттестации. Те, кто
не сдавал экзамен 3 июня,
могут это сделать 21 июля –
на этапе вступительных ис-
пытаний. В Сланцах сдача
ЕГЭ по русскому языку бу-
дет проходить 3 июня на
базе школы № 12. Сдать эк-
замен могут не только вы-
пускники средних школ ны-
нешнего года, но и выпуск-
ники лицея, техникума, а
также выпускники средних
школ прошлых лет, зарегис-
трированные на террито-
рии Сланцевского района.
Сдача экзамена проводит-
ся на основании личного
заявления. Заявление на
участие в экзамене необхо-
димо подать до 1 мая 2005
года в отдел образования
администрации МО «Слан-
цевский район».

7 апреля в админист-
рации Новосельской во-
лости будет проводиться
выписка дров представи-
телями Нарвского лесни-
чества.

       ПОПРАВКА
В сообщении «На-

граждения» («Знамя тру-
да» от 29 марта) следует
читать «… парикмахеру
ООО «Плюсса-Центр»
О.В.Диц, ЧП Т.А.УДАЧИ-
НОЙ» и далее по тексту.
Приносим  извинения.

В понедельник, 4 апреля,
состоялось очередное аппа-
ратное совещание админи-
страции муниципального
образования «Сланцевский
район», вел которое испол-
няющий обязанности главы
муниципального образова-
ния А.Г.Парамоненко.

В качестве основного
вопроса была заслушана ин-
формация об экономичес-
ких преступлениях, совер-
шенных в МО в 2004 г. и 1-м
квартале 2005 г.,  с которой
выступил начальник ОВД
В.В.Топчий. Он, в частности,
отметил, что данная работа
милиции ведется по трем на-
правлениям: лесопромышлен-
ному комплексу, недвижимос-
ти и другое. Основная масса
нарушений действующего за-
конодательства, которая ло-
жится в основу возбуждения
уголовных дел, в сфере эконо-
мики связано с незаконными
рубками леса. В прошлом году

К.ПЕТРОВ, В.СОРОКИН и др.: «Мы  приобрели  за 10
рублей книжечку с расписанием движения автобусов.
Однако по времени маршруты № 1а и № 3 не совпада-
ют. Получается, что нас издатель этой продукции обма-
нул?».

Отвечают начальник службы эксплуатации МП
СПАТП Т.В.ДУБРОВИНА: «Расписание маршрутов №1а и
№ 3 изменилось в связи с тем, что ОАО «Ленинградсла-
нец» отказалось от части рейсов. Некоторые рейсы просто
отменены».

Специалист отдела  защиты прав потребителей ад-
министрации МО «Сланцевский район» О.А.ФАТКУЛЛИ-
НА: «Если на день продажи информация в каком-либо изда-
нии оказалась недостоверной, то такой товар должен быть

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ выявлено только милицией 43

факта незаконных рубок, воз-
буждено 40 уголовных дел,
были установлены лица, со-
вершившие преступления, в
частности, задержано 12 еди-
ниц специализированного ав-
тотранспорта… В суде же 10
человек были привлечены к
ответственности, причем
лишь один из них получил 6 ме-
сяцев лишения свободы, ос-
тальные – штрафы. В.В.Топчий
ообщил также о том, что со-
вместные рейды милиции и
лесной охраны не дают долж-
ного эффекта, т.к. кто-то из со-
трудников предприятий лесно-
го комплекса информирует на-
рушителей о готовящихся по-
добных мероприятиях. В.В.Топ-
чий ответил также на ряд воп-
росов участников совещания.
В обсуждении данного вопро-
са участвовал зам. главы МО
Р.М.Саитгареев, который об-
ратил внимание руководства
ОВД на то, что на протяжении
последних двух лет не  удает-

 

     Виталий ЮЖИ-
ЛИН: «Отстоять
ко нс титуцио н-
ные права - моя
задача».  Стр.2.

отозван производителем из торговой сети. В свою очередь
и торговая организация тоже должна сразу же приостано-
вить продажу издания, так как покупатель будет возвра-
щать купленный товар непосредственно ей».

ОТ РЕДАКЦИИ: Редакция газеты «Знамя труда» инфор-
мирует, что никакого отношения не имеет к изданию этого
расписания. Расписание движения автобусов СПАТП (с из-
менениями от 28.03.05 г. и действующими на 04.04.05 г.) и
частных маршрутных такси планируем опубликовать в га-
зете «Знамя труда» 08.04.05 г. В планах редакции также и
выпуск отдельной брошюры с расписанием.

ся решить вопрос с приемом
на работу в ОВД участкового
по лесу за счет местных  бюд-
жетных  средств.

 Подводя итог обсуждению
данного вопроса, А.Г.Парамо-
ненко предложил навести не-
обходимый порядок в милиции
в плане повышения должност-
ной ответственности и, самое
главное,   более внимательно-
го и оперативного реагирова-
ния на сообщения граждан  о
совершаемых и совершенных
преступлениях и правонару-
шениях.

Затем были рассмотрены
другие вопросы жизни горо-
да и района.

 В связи с подготовкой к
празднованию 8 апреля 75-ле-
тия  города Сланцы  А.Г.Пара-
моненко дал  конкретные по-
ручения  ряду должностных
лиц администрации и муници-
пальных предприятий, связан-
ные с подготовкой и проведе-
нием праздничных мероприя-
тий.

.В ночь на 3 апреля от
дома по ул.Ленина у граж-
данина Р. был угнан автомо-
биль ВАЗ-2113. Разыскивают-
ся трое молодых людей, на
вид – подростки..От гражданина Ш. по-
ступило заявление о том, что
в ночь на 3 апреля неизвес-
тные из его автомобиля ВАЗ-
2109  похитили документы на
автомобиль, личные вещи.
Автомобиль находился во
дворе на проспекте Моло-
дежный..Гражданин Г. обратил-
ся в дежурную часть с заяв-
лением о том, что в ночь со

2 на 3
апреля
н е и з -
в е с т -
н ы е
взломали дверь в его квар-
тиру, откуда похитили мо-
бильный телефон, видео-
камеру, два золотых коль-
ца, настенные часы..Гражданин К. обратил-
ся в милицию с заявлени-
ем о том, что из его сарая,
расположенного в Лучках,
неизвестные похитили ве-
лосипед зеленого цвета и
алюминиевый бак, а также
двадцать пустых банок.

.
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В редакцию нашей газеты часто
приходят письма с вопросами, свя-
занными с обрушившимися на нас в
последнее время законами. Нет, по-
жалуй, среди читателей тех, кого бы
не коснулись последствия закона о
монетизации льгот, а принятый не
так давно новый Жилищный кодекс
и вовсе поверг всех в полное недоуме-
ние. Дать квалифицированные
разъяснения по этим проблемам, а
также рассказать о своей работе, о
том, как проходило голосование по
этим законам в Государственной
Думе, мы попросили депутата по 101-
му округу Ленинградской области
Виталия Александровича ЮЖИЛИНА.

- Да, действительно, деятельность Го-
сударственной Думы  в последнее время
вызывает среди подавляющего большин-
ства людей справедливое возмущение, -
говорит Виталий Александрович. – Ни
для кого не секрет, что антинародные за-
коны «протаскиваются»
проправительственным
большинством. Однако я
вместе с моими колле-
гами по фракции «Роди-
на» голосовал против
законов и о монетизации
льгот, и об образовании,
и против предложенных
редакций Жилищного, а
также Лесного и Земель-
ного кодексов.

- Но, тем не менее,
эти законы приняты. В чем тогда смысл
оппозиции в Думе?

- Да, но, в частности, закон 122 в пер-
воначальной редакции, предложенной
Правительством, принят не был. Он пре-
терпел существенные изменения. В этом
и есть наша основная задача, задача оп-
позиции – добиваться существенной до-
работки законопроектов, вносить поправ-
ки, защищая тем самым интересы боль-
шинства граждан. К примеру, благодаря
внесенным членами нашей фракции по-
правкам во многом удалось отстоять пра-
ва на льготы для таких категорий, как чер-
нобыльцы, ветераны труда, герои войны
и другие.  Надо сказать, что в этой работе
нам очень помогают письменные обраще-
ния граждан и общественных органи-
заций. Для того, чтобы чего-то до-
биться, нам нужно опираться на мне-
ние граждан.

- Реализация названного зако-
на во многом зависит и от деятель-
ности региональных властей. Как
обстоят дела в  Ленинградской об-
ласти?

- Благодаря слаженной работе
разных ветвей власти – губернато-
ра, депутатов областного Законода-
тельного собрания удалось в доста-
точно короткие сроки решить боль-
шинство проблем. Ленинградская об-
ласть – один из немногих регионов,
где с трудностями удалось справить-
ся. Сегодня можно говорить о том, что
большинство вопросов, за исключением
обеспечения льготными лекарствами, ре-
шены. Ведется работа и по упорядочению
обеспечения лекарствами: необходимо
пересмотреть перечень препаратов, от-
пускаемых льготникам, скорректировать
его с учетом наиболее распространенных
заболеваний и так далее. Если в мою при-
емную поступают жалобы по этому воп-

росу, им уделяется особое внимание,
и я беру их под личный контроль.

- Однако не успели разобрать-
ся с одним законом, как обрушили
на людей новый Жилищный ко-
декс…

- Да, должен сказать, что по-дру-
гому его можно назвать документом
о недоступности жилья для граждан,
которые раньше имели на него пра-
во. А это противоречит 40-й статье
Конституции РФ. Допустить реализа-
цию Кодекса в нынешней редакции
нельзя. Судите сами. Обеспечен-
ность россиян жильем в два-три раза
ниже, чем в развитых странах. В Рос-
сии на одного человека приходится
примерно 20 квадратных метров жилья
– преимущественного старого и небла-
гоустроенного. Более 14 миллионов рос-
сийских семей проживают в неблагоус-
троенных домах – без горячей воды и
канализации. Около 60 процентов сел и
деревень не имеют даже водопровода.
Очередь на жилье в России на 1 марта

2005 года составила
4,4 миллиона семей.
Теперь все эти люди
остались за бортом.
Жилой фонд России
находится в крити-
ческом состоянии, его
изношенность со-
ставляет приблизи-
тельно 60 процентов,
а темпы строитель-
ства в этой сфере за
последние 15 лет сни-

зились в два раза. В содержание и ре-
монт жилья государство не вкладывало
ни копейки на протяжении как минимум
15 лет. За эти годы правительство за-
должало владельцам и нанимателям
квартир порядка пяти триллионов руб-
лей. А теперь стремится переложить от-
ветственность за содержание жилья, а
также расходы по капитальному ремон-
ту на жильцов. Разве это законно? Ко
мне в приемную уже приходят письма с
вопросами и просьбами о помощи. Не
нужно даже быть специалистом, чтобы
увидеть в этом пакете законов уйму не-
соответствий и нелогичностей: претен-
довать на получение бесплатного жилья
могут только малоимущие, однако опре-

деления этому понятию, как и критерия
дохода, в Кодексе нет. Из списка перво-
очередников исключены инвалиды Вели-
кой Отечественной войны, чернобыль-
цы, страдающие лучевой болезнью, мно-
годетные семьи, одинокие матери, учи-
теля и другие категории граждан, назван-
ные в статье 36 Жилищного кодекса
РСФСР. И это далеко не все. Это абсурд.
Ясно, что Жилищный кодекс требует

тщательной доработки, и я намерен
принять в этом деятельное участие.
Защитить интересы простых людей от

п р о и з в о л а
чиновников,
обеспечить
конституци-
онное право,
я считаю, -
главная моя
задача. Ник-
то не вправе
н а р у ш а т ь
К о н с т и т у -
цию – Основ-
ной закон го-
сударства.

- Что де-
лать в этой
с и т у а ц и и
людям?

- Не мол-
чать и не ми-
риться с не-

справедливостью. Именно депутат – ваш
представитель во власти. Моя прямая
обязанность – отстаивать интересы из-
бирателей. Обращайтесь в приемную,
присылайте письменные запросы. Каж-
дое ваше письмо находится под мои лич-
ным контролем. В ряде случаев вам мо-
жет помочь квалифицированный юрист –
мой помощник. На основе ваших обраще-
ний мы будем формировать поправки к
Жилищному кодексу и добиваться их при-
нятия. Именно с вашей помощью нам уже
удалось многого добиться. Госдума в ходе
осенней сессии рассмотрела 27 законо-
проектов только в сфере социальной по-
литики, разработанных и внесенных мной
и моими коллегами по фракции «Родина».

 Государственной Думой принят пред-
ложенный нами проект Федерального За-
кона «О внесении изменения в статью 1
Федерального Закона «О минимальном
размере оплаты труда». Этот законопро-
ект повышает с 1 января 2005 года мини-
мальный размер оплаты труда до 720 руб-
лей в месяц. Конечно, и это копейки. Но
мы, я и мои коллеги по фракции, не наме-
рены останавливаться на достигнутом.
Также принят проект закона «О внесении
изменений в Федеральный закон «Об ос-
новных гарантиях прав ребенка в Россий-
ской Федерации». Эти изменения направ-
лены на усиление государственной под-
держки отдыха и оздоровления детей, со-
здание и развитие учреждений детского
отдыха и досуга.

По нашей инициативе принят закон
«Об ограничении розничной продажи

пива», ко-
т о р ы м
в в о д и т с я
запрет на
п р о д а ж у
пива в дет-
ских, учеб-
ных, куль-
турных и
л е ч е б н о -
профилак-
т и ч е с к и х
у ч р е ж д е -
ниях и на
прилегаю-
щих к ним
территори-

ях, а также лицам моложе 18 лет.  Десят-
ки и сотни законопроектов находятся в
стадии разработки и согласования.

 Я еще раз повторяю: для эффектив-
ной работы в  Государственной Думе мне
очень нужна ваша помощь, ваше нерав-
нодушие и активная гражданская позиция.
Только в этом случае совместными уси-
лиями  мы  сможем  действительно из-
менить нашу жизнь к лучшему.

Виталий ЮЖИЛИН: «Отстоять
конституционные права -
моя задача»

Статья 40 Конституции
Российской Федерации

1. Каждый имеет право на
жилище. Никто не может быть
произвольно  лишен  жилища.

2. Органы государствен-
ной власти и органы местного
самоуправления поощряют жи-
лищное строительство, создают
условия для осуществления
права на жилище.

3. Малоимущим, иным ука-
занным в законе гражданам, нуж-
дающимся в жилище, оно пре-
доставляется бесплатно или за
доступную плату из государ-
ственных, муниципальных и
других жилищных фондов в со-
ответствии с установленными
законом нормами.

Виталий ЮЖИЛИН вместе с
коллегами по фракции «Роди-

на» голосовал против законов о мо-
нетизации льгот, об образовании,
против предложенных редакций Жи-
лищного, а также Лесного и Земель-
ного кодексов.  Благодаря внесен-
ным поправкам во многом удалось
отстоять права на льготы для таких
категорий, как чернобыльцы, вете-
раны труда, герои войны и другие.

Госдума в ходе осенней сессии рассмотрела 27 законопроектов только в
сфере социальной политики, разработанных и внесенных Виталием ЮЖИ-

ЛИНЫМ совместно с коллегами по фракции «Родина». Государственной Думой
принят предложенный нами проект Федерального Закона «О внесении измене-
ния в статью 1 Федерального Закона «О минимальном размере оплаты труда».
Этот законопроект повышает с 1 января 2005 года минимальный размер оплаты
труда до 720 рублей в месяц. Конечно, и это копейки. Но мы, я и мои коллеги по
фракции, не намерены останавливаться на достигнутом.

Также принят проект закона «О внесении изменений в Федеральный Закон
«Об основных гарантиях прав ребенка в Российской Федерации». Эти измене-
ния направлены на усиление государственной поддержки отдыха и оздоровле-
ния детей, создание и развитие учреждений детского отдыха и досуга.

По нашей инициативе принят закон «Об ограничении розничной продажи
пива», которым вводится запрет на продажу пива в детских, учебных культур-
ных и лечебно-профилактических учреждениях и на прилегающих к ним терри-
ториях, а также лицам моложе 18 лет.
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Иван Сергеевич Мар-
тынов – коренной

сланцевчанин: родился в
деревне Песвицы. За свои
92 года (день рождения от-
метил 2 апреля) толь-
ко трижды покидал
родные места. Первый
раз шестнадцатилет-
ним подростком уехал
в Ленинград, где жили
сестры и брат. Три года
проработал на заводе
«Красный гвоздильщик»
токарем по металлу.

«А домой тянуло, - го-
ворит Иван Сергеевич. –
В деревне вырос, к труду
с детства был приучен:
косил, копал, боронил.
Узнал, что строят опыт-
ный рудник, и в тридцать
втором году вернулся к
родителям. Сразу устро-
ился на шахту – она еще
строилась, проходчиком
стал работать».

Тяжелая работа не
пугала, вот только до
родной деревни было
далеко – жить приходи-
лось в Малых Полях. Ког-
да начали строить шахту
№ 1, перешел туда – по-
ближе к дому. После сме-
ны до Песвиц – пешком,
а утром в обратный
путь…

Второй раз уехал из
дома, когда на срочную
службу призвали. Вернулся
в тридцать седьмом году
уже на шахту № 2, работал
машинистом главного
подъема. Вскоре повстре-
чал свою Аннушку, пожени-
лись. В сорок первом году
сынок родился. А вскоре
Ивану Сергеевичу при-
шлось в третий раз родные
места покинуть. Вместе с се-
мьёй эвакуировали на Каш-
пирский рудник. Как проход-
чику, бронь давали. В воен-
комате, когда предложили
остаться в тылу и работать

на шахте, ответил: «Хоть в
тюрьму сажайте, а на шахту
не вернусь. Отправляйте на
фронт, как всех». И его от-
правили в артиллерийский

полк. Прошёл всю войну,
демобилизовался только в
октябре сорок пятого года.
Съездил за семьёй и уже в
декабре снова вернулся на
шахту № 1. Там и прорабо-
тал до самой пенсии – до
1968 года. И больше родных
мест не покидал.

«Вот этот дом я с това-
рищем сам построил, мне,
как фронтовику, лес выде-
лили, - говорит Иван Серге-
евич. – С тех пор и живём
тут, детей вырастили, внуки
уже большие, правнучка
есть».

Дед гордится, что одного

из внуков в
честь его Ива-
ном назвали –

он уже медицинский инсти-
тут закончил, учится в орди-
натуре. А в честь жены,
Анны Ефремовны, правнуч-
ку Аннушкой нарекли.

Наверное, немного таких
семей в городе найдется,
где бы супруги вместе 65 лет
прожили. Иван Сергеевич и
Анна Ефремовна через эту
дату уже перешагнули. Тро-
гательно было видеть, как
хлопотала около мужа Анна
Ефремовна, всё беспокои-
лась, ладно ли на нём пид-
жак сидит, причёсаны ли во-
лосы: хотелось ей, чтобы на
фотографии её Иван хоро-
шо выглядел. «В молодос-
ти-то Иван видным парнем
был, высоким, красивым, -
с улыбкой вспоминала Анна
Ефремовна, - да и себя не

похулю, тоже ладной девкой
была. Вот и приглянулись
друг другу, и прожили жизнь
дружно. Иван был в доме
главным, все умел делать.
Мы всегда свое хозяйство
держали – корову, поросят,
кур, гусей, огород большой.
Корову продали только в ав-

густе прошлого года. Ко-
нечно, самим бы не
справиться, дочка во
всём помогает, ухажива-
ет за нами. У мужа-то
здоровье совсем пло-
хое. Много ему довелось

на своём веку пора-
ботать».

Да, на долю Ива-
на Сергеевича выпа-
ло и строить шахту, и
восстанавливать её
после войны. В тру-
довой книжке – бла-
годарности, записи о
п р е м и р о в а н и я х .
Старый горняк гор-
дится тем, что на-
гражден знаком
«Шахтёрская Сла-
ва» II степени. Трудо-
вые награды приба-
вились к боевым  -
ордену Отечествен-
ной войны II
cтепени, медалям
«За отвагу», «За По-
беду над Германи-
ей». А сколько юби-
лейных медалей, и
не счесть!

 Вот уж про кого
верна поговорка – «где ро-
дился, там и пригодился».
На родной земле нашёл
Иван Сергеевич Мартынов
свою судьбу. На его глазах
вырос город, а он по-пре-
жнему живёт в своём доме
на берегу Кушёлки. Перей-
дёшь через мостик, и вот
они, двухэтажные дома
Больших Лучек. Но кварти-
ры с удобствами не манили.
В своём доме, где знакома
каждая половица, каждый
сучок, он всегда был хозяи-
ном. Таким и остаётся.

ГДЕ РОДИЛСЯ,
ТАМ И ПРИГОДИЛСЯ

Проблема в заинтересованности сбора средств ком-
мунальными службами и отношении к работе отрасли
глав муниципальных образований. Об этом  заявил гу-
бернатор Ленинградской области Валерий Сердюков в
ходе совещания по вопросам развития регионального
водопровода. По мнению губернатора, вопрос заключа-
ется в привычке коммунальных служб региона работать
на дотациях из бюджета, нежелании акционироваться
даже, если владельцем всего пакета акций будет госу-
дарство. По мнению Валерия Сердюкова, «тогда им -
предприятиям ЖКХ - придется задуматься о прибыль-
ности, отвечать за свою экономику, искать эффективные

 
 

возможности энергосбережения. Сегодня же они осва-
ивают бюджетные деньги и не беспокоятся о своей эф-
фективности».

 Губернатор Ленобласти намерен особое внимание
в перспективном развитии ЖКХ региона уделить имен-
но эффективности работы экономики отрасли, повыше-
нию уровня руководителей. «Мы будем смотреть, на-
сколько хорошо работает коммунальная сфера, исходя
из результатов, а не того, что в ней заняты десятки тысяч
человек», - подчеркнул Валерий Сердюков.

Пресс-служба губернатораЛенинградской области

ПРИ НЫНЕШНИХ ТАРИФАХ
ЖКХ НЕ МОЖЕТ БЫТЬ УБЫТОЧНЫМ

                      Т.КРЫЛОВА.
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Раиса Егоровна взяла в руки ста-
ренькую открытку и расплакалась.
Это единственная память об отце.
«Писем от папы приходило с фронта
много. Он любил их писать. Найдется
минуточка, он пишет послание жене,
деткам, родителям. Когда получили
известие, что он пропал без вести,
мама по вечерам
п е р е ч и т ы в а л а
письма и плакала.
Бабушка заставля-
ла нас бросать эти
письма в печку,
пока мамы дома не
было, чтобы по-
меньше слез ли-
лось о солдате,
пропавшем без ве-
сти», - рассказыва-
ет Раиса Егоровна.

Писем не стало,
но сохранилась то-
ненькая открыточ-
ка, сбереженная
вдовой на долгие
годы. Сверху  на от-
крытке - плакатная
строчка: «Смерть
немецким захват-
чикам!». На картин-
ке изображен са-
лют в Москве в
честь доблестной
Красной Армии.
Москва показана в
свете розовых ра-
кетных огней. Разу-
меется, штампик
военной цензуры
на месте обратного
адреса. И адрес –
Полевая почта
37473 «Т». И еще
узнаем по адресу,
что в территорию
нынешней Ленинг-
радской области
входила и Псковс-
кая. Адрес такой:
Ленинградская об-
ласть, Псковский
район, Велико-
польский сельсо-
вет, деревня Зовка.
Написан текст от-
крытки 28 мая 1944 года, а на штем-
пеле - 29 мая 1944 г. Хорошо работа-
ла полевая почта.

Текст читается с трудом. Оно и по-
нятно: износилась бумага, потускне-
ли чернила, слезы тоже оставили сле-
ды. Да и что напишешь, если читает
цензура и всякий любопытный чело-
век! И все же можно разобрать текст
открытки: «Здравствуйте, жена Нюра,
дети Раенька и Верочка, а также ро-
дители. Шлю вам привет и желаю все-
го наилучшего. Сообщаю, что жив-здо-
ров, сыт. Мы находимся в хороших ус-
ловиях. Вообще-то, в армии весело по-
тому, что не я один тут, нас много, ску-
чать не приходится. Нюра, береги ре-
бят, потому что они еще малы. Вероч-
ка, наверное, меня уже забыла. Веру

На снимке
 А.Н.Александрова.

Фото из архива
Ю.ТЕРЕНТЬЕВА.

 

О ЧЕМ РАССКАЗАЛА ОТКРЫТКА
и Раю я часто вижу во сне. Пиши, как
дела в колхозе. Кто ушел в Армию? До
свидания. Целую деточек».

Такие же спокойные письма шли
и на фронт от Нюры. Зачем расстраи-
вать человека, которому и так тяже-
ло? Жила же семья воина в амбаре с
единственным окошечком. Тут еще со-

хранились жернова для размола зер-
на, только молоть было нечего. Голод-
но, холодно. Теснились в маленьком
помещении  Нюра с маленькими доч-
ками и трое стариков. И соседи жили
кто в землянке, кто в бане. Неподале-
ку аэродром был на только что осво-
божденной территории. В свободное
время аэродромные воины помогали
строиться деревенским жителям.
Предлагали они и Нюрино жилье пе-
ределать. Нюра написала Егорушке о
предложенной помощи и быстро по-
лучила ответ, что хорошо бы помощ-
ники привезли лесу, а дом он сам сде-
лает. И уже придумал, как построит са-
мый лучший дом, где будет хорошо,
уютно и дочкам, и старикам-родите-
лям, и им с Нюрой.

В деревне Зовка
многих не дождались с
войны. Не вернулся и
отец Раисы Егоровны –
Егор Александрович
Александров. Выросли
дочки солдата. Рая ста-
ла жить в Сланцах, Ве-
рочка обосновалась в
Кировске Мурманской
области. Их маму уже
называли не Нюрой, а
Анной Николаевной.
Она жила с Верочкой на
Севере, а в гости, летом,
приезжала погостить в
Сланца к Рае. С внуком
она любила гулять близ
памятника «Слава». Ей
казалось, что Егорушка
не пропал без вести, а
похоронен где-то непо-
далеку. Однажды на та-
кой прогулке на Анну
Николаевну обратил
внимание пожилой че-
ловек и спросил, кого
она в войну потеряла.
Вдова и рассказала про
свою беду. Узнав, что
Егор Александрович во-
евал на Нарове, близ г.
Нарвы, он посоветовал
сходить в военкомат,
посмотреть списки по-
гибших. Оказывается,
он сам перевозил ос-
танки воинов с побере-
жья на мемориал, что у
нас на северной окраи-
не города.

В самом начале
списка нашлась фами-
лия рядового Александ-
рова, пропавшего без
вести. В военкомате
предложили машину,

чтобы доехать Анне Николаевне до
могилы мужа. Она отказалась, реши-
ла, что дойдут пешком с дочкой, цве-
ты принесут.

Анна Николаевна много лет разыс-
кивала в центральных архивах про-
павшего Егорушку, а он оказался ря-
дом. И каждый год к 9 мая приезжала
она в Сланцы, навещала Егорушку.
Сейчас ее нет среди нас. Открытка
хранилась в последние годы у Раисы
Егоровны, дочки солдата.

Историю открытки из рассказа
Раисы Егоровны Григорьевой

записала Г.ПЛАХОТНЮК.
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В надежде застать
Валентину Василь-
евну Кудряшову

свободной и не занятой до-
машними делами для
встречи выбрали полдень.
Но задумка спокойной бе-
седы не удалась. На зво-
нок в дверь первым от-
кликнулся детский голо-
сок. Годовая девчушка
«на всякий случай» заб-
ралась на колени к
маме. Знакомимся: внуч-
ка Наташа и правнучка
Маша. Пока малышку устра-
ивают в ясельки, прабабуш-
ка охотно сидит в няньках –
объясняют удивительно по-
хожие друг на друга ясными,
глубокими глазами бабушка
и внучка. «Я люблю быть
среди людей и не представ-
ляют себя в одиночестве, -
говорит Валентина Василь-
евна. – Именно за постоян-
ную возможность общения,
круговорот меняющихся со-
бытий я очень ценила свою
работу». Почти сорок лет
В.В.Кудряшова отработала в
сланцевском суде на раз-
ных должностях. В её памя-
ти как одного из самых ста-
рейших работников слан-
цевской судебной системы
– целая история сланцевс-
кого суда, который на днях
отметит своё сорокалетие.

Валентина Васильевна
прекрасно помнит начало
своей работы. Сланцевский
суд был разделен на два
участка, один из которых за-
нимал всего несколько ком-
нат. Тогда и особой необхо-
димости в больших помеще-
ниях не было: в районе на
два участка работали четы-
ре судьи. Главным «инстру-
ментом» для секретаря су-
дебного заседания в нача-
ле 50-х было… хорошее
перо. Бывало, непредви-
денно закончатся у секрета-
ря чернила, и судья вынуж-
ден объявить перерыв.
«Уже будучи на пенсии, я
была народным заседате-
лем у судьи А.И.Ершова, где
впервые увидела настоя-
щее чудо для себя – компь-
ютер, - рассказывает Вален-
тина Васильевна. – Это, по-
жалуй, сравнимо с моими
ощущениями конца 80-х,
когда появилось первое
чудо «канцелярской техни-
ки» - шариковая ручка. Од-
нако, на мой взгляд, в судеб-
ной системе может поме-
няться многое, но неизмен-
ной остается работа судьи,
требующая от человека осо-
бенных качеств. Я рада, что
мне посчастливилось рабо-
тать с прекрасными судья-
ми. 19-летней девчонкой я
начинала свой трудовой

путь в должности делопро-
изводителя с судьей Верой
Григорьевной Премировой.
Замечательная женщина,
она научила нас работать.
Справедливый, грамотный
специалист, она была вни-

мательна ко всем членам
коллектива. Помню, с какой
настойчивостью она доби-
валась для меня общежи-
тия на ул.Горняков. Сразу
по окончании университета
в суд пришел Холопов Петр
Иванович. Также очень гра-
мотный судья.  Интересный
человек во всех отношени-
ях: любил разводить кроли-
ков, был заядлым цветово-
дом и дарил всем женщи-
нам суда цветы. От нас он
ушел работать в областной
суд. Александра Ивановна
Кузнецова помогала мно-
гим людям, мы с ней тоже
долго работали вместе. Ев-
гения Ивановича Мельни-
кова мы знали еще по ра-
боте в прокуратуре, поэто-
му он сразу же влился в кол-
лектив.

С Владимиром Михай-
ловичем Евдокимовым нам
очень много приходилось
ездить по району. Мы были
с ним земляками – с Гдов-
щины. Он также  имел ре-
путацию грамотного специ-
алиста. Молодым, сразу по
окончании университета в
суд пришел Станислав Анд-

реевич Васильев. Заверша-
ла свою трудовую деятель-
ность я с замечательным
человеком, прекрасным су-
дьёй Натальей Матвеевной
Хухко. Она очень сдержанно,
грамотно, с соблюдением

всех тонкостей вела процес-
сы.

Нынешний председа-
тель суда Александр Михай-
лович Кочуганов в преддве-
рии  40-летнего юбилея при-
гласил бывших работников к
себе, в суд. Мы очень долго
разговаривали, вспоминали
свой коллектив.

До сих пор встречаемся
по разным поводам с Зоей
Романовной Львовой, Свет-
ланой Ивановной Рубаник –
когда-то мы вместе работа-
ли секретарями. Светлана
Ивановна до сих пор рабо-
тает в прокуратуре, где её
многолетний опыт и добро-
совестное отношение к делу
очень ценят…».

Ещё до замужества Ва-
лентина Васильевна пред-
полагала  и сама получить
юридическое образование.
Но, как она теперь считает,
помешала этому молодость.
Успешно сдав первый экза-
мен в университет, двадца-
тилетняя Валя поспешила в
отпуск. Побывать в родной
деревне на Гдовщине тогда
для неё было важнее. Одна-
ко об этом ничуть не жалеет,

ведь кроме интересной ра-
боты у Валентины Василь-
евны и по сей день забот
житейских хватает. С му-
жем, Брониславом Степа-
новичем, они вырастили
троих детей. Бронислав
Степанович всю жизнь про-
работал мастером в дере-
вообрабатывающем цехе,
был отмечен многими на-
градами за добросовест-
ный труд. Четыре года на-
зад его не стало. О детях,

трех внучках, правнуке и
правнучке заботится Вален-
тина Васильевна: «Детьми
я очень довольна. Навер-
ное, если бы не средний
сын и дочь, не было бы у
меня сил пережить траги-
ческую гибель старшего
сына. Но ежедневные забо-
ты помогают справиться с
горем. Дети у нас с детства
были приучены к самостоя-
тельности. Помню, дочь На-
таша однажды решила сва-
рить мальчикам кашу и сме-
ло поинтересовалась ре-
цептом у соседей. Сыновья
очень часто были ответ-
ственными за порядок в
квартире. Я иду с работы, а
они уже меня поджидают и
через открытую дверь кри-
чат: мама вытирай ноги! Не
помню, чтобы дети мешали
работе. Тогда была возмож-
ность устроить их в ясли, в
детский сад. А однажды наш
очень принципиальный
председатель профкома
Валентина Константиновна
Ралдугина вручила мне и
ещё одной маме премию за
то, что мы в течение дли-
тельного времени не брали
больничных».

В беседе с Валентиной
Васильевной незаметно
пролетело время. Её слова
и главное качество – ис-
креннее уважение к окру-
жающим – подтверждались
на деле. Заглянула соседка
посоветоваться по житейс-
кому, но очень важному воп-
росу. Ушла, но пообещала
вернуться с Машенькой,
внучкой. Без бабушки Вали
им никак не обойтись. Ва-
лентина Васильевна так и
поглядывала на мобильник,
положенный на самое вид-
ное место. Родные купили
его  ей, чтобы быть всегда
на связи. Через несколько
дней Валентина Васильев-
на, как и другие старейшие
работники сланцевского
суда, встретятся на 40-лет-
нем юбилее. Прозвучат вос-
поминания о совместной
работе,  и самое главное –
о людях, которым доверено
решать чью-то судьбу.

В.ВАСИЛЕНКО

«Я люблю быть
среди людей»
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  ЯРМАРКИ

  В.БУДЬКО, краевед.

      Продолжение следует.

Начало в №№
11,13,15,18,20,22.

Число посетителей – 9000.
На прилавках с навесами было все, что необходи-

мо селянину: крестьянская утварь — хомуты, бочонки,
серпы и косы, топоры и вилы, одежда и обувь — сапоги,
ботинки, сандалии и модельные туфельки. На ярмар-
ке были шелка и ситцы, батист и «чертова кожа»,
саржа, холстинка, фланель и миткаль, а также шер-
стяные ткани. Продавались гармошки и балалай-
ки, украшения, детские игрушки. И это понятно,   по-
тому что город был далеко, а у крестьянина   вес-
ной   и   летом каждый   день и даже   час   на счету.

Но особенно же на ярмарке в Петров день было
много  сладостей. Шоколадные конфеты, леден-
цы, печенье и пряники; прохладительные напит-
ки: лимонад «Фиалка», квас и пиво, которое про-
давалось бутылками, кружками, стаканами.

— Купите семечек, купите семечек, — зазыва-
ли публику продавцы, — купите заморских орехов.

Тут были и финики, и арахис.
Особым спросом пользовалось мороженое.

Его привозили из Усть-Нарвы. Мороженое было
всякое. Оно продавалось на тележках со льдом. В
вафлях, свернутых конусом. Выбор был очень боль-
шой: сливочное, молочное, шоколадное, фрукто-
вое, розовое, красное, белое, кремовое; с привку-
сом лимона, клюквы, малины, клубники, вишни.
Торговля мороженым шла бойко.

На ярмарку в Ольгин Крест спешили нарядные
селяне целыми семьями из окрестных деревень:
из Скорятина, Омута, Загривья, Кондушей, Мокре-
дей, Степановщины, Дюка, Переволока, Втрои, За-
боровья, Радовели, Скамьи. Приезжали на ярмар-
ку и жители с левого берега р. Наровы: из Князь-
Села, Городенки, Верхнего Села, Яма, Сыренца.
Окрестный люд съезжался не только ради поку-
пок, но и ради того, чтобы  на других посмотреть,
да и себя показать, сфотографироваться на па-
мять, послушать музыку (в Принаровье было мно-
го хороших баянистов и аккордеонистов) и попля-
сать, конечно же.

На ярмарке в Петров день было очень много
молодежи, как деревенской, так и городской. Гу-
лянье начиналось вечером 28 июня и длилось всю
ночь. Танцевальная площадка располагалась на
берегу, в самом живописном месте, там, где река
Нарова делилась на 2 рукава: на большую и ма-
лую реки. Посреди реки — двухкилометровый ост-
ров, на котором, по преданию, княгиня Ольга воз-
двигла каменный крест.

Утром же, на заре, когда все затихало, с разных
сторон доносилась трель соловья. Горожанам
нравился чудесный уголок природы. Воздух чист,
прозрачен. Голубой лентой вьется быстрая река
Нарова. Вода в реке светлая, хрустальная.

На большом острове лес. Склонилась над ре-
кой ива. Гордые дубы и липы тихонько шелестят
листвой,      переговариваются.    Течет    река,
пенится, рокочет, перекатывается через огромные
валуны — «русалки» и стремительно мчится вниз,
к Нарвскому заливу.

Напротив порогов, на правом берегу — холми-
ки, пригорки. На погосте возвышалась бело-
каменная с 3-мя куполами церковь, словно белый
лебедь, утопающий в зелени; над куполами свер-
кали позолоченные кресты.

Чуть ниже соснячка, где раскинулась ярмарка,
журча, впадают в р. Нарову 2 ручейка — Каменный
и Теплый. Еще ниже — небольшая деревенька
Степановщина, а перед ней — Ильина Гора (оче-
видно, древний курган).

В свой очередной рейд ко-
миссия по благоустройству го-
рода отправилась 24 марта. В
этот солнечный день снег на
улицах и  во дворах жилых
кварталов изрядно подтаял,  в
результате появились мусор-
ные кучки, которые до этого
были прикрыты снежным по-
кровом.

Уже неоднократно комис-
сия делала замечания по по-
воду наличия мусора у здания
ООО «Клуб «Милениум». На
этот раз у предприятия скопи-
лось так много картонных ко-
робок и другого хлама, что куч-
ка превратилась в огромную
кучу, и её уже видно издалека.
Учитывая, что директор ООО
«Клуб «Милениум» А.С. Лео-
нов систематически игнориру-
ет предупреждения комиссии,
на него был составлен прото-
кол об административном
правонарушении за наруше-
ние Правил благоустройства.

У домов №№ 2, 4, 6 по ули-
це Баранова, похоже, и вовсе
дворники не проходили с мет-
лой по территории несколько
дней подряд, а потому здесь
скопилось много мусора, ко-
торый раскидан и разнесен
ветром по всем скверикам, и
на обнажившейся земле осо-
бенно заметен. Начальнику
ЖЭУ № 4 Р.А.Влас выдано
предупреждение о приведе-
нии подведомственной терри-
тории в надлежащее состоя-
ние.

Как-то рейдовая бригада
уже составляла протокол на
председателя ВОА В.И.Мель-
никова  за то, что у автомо-
бильной стоянки «Восток»
была организована несанкци-
онированная свалка. После
этого весь мусор был вывезен.
Но прошло совсем немного
времени, и на этом месте
опять появилось много мусо-

СВАЛКА
ВЫ РАСТА Е Т
ИЗ КУЧКИ
МУСОРА Р Е Й Д

ра. И ведь его на-
верняка сюда не
носят жители про-
спекта Молодеж-
ный, у них и побли-
же кустики есть для
этих целей. Значит,
носят мусор из
дома и выбрасыва-
ют из гаражей
сами же владель-
цы этих гаражей.

Вот и получается - где
живем, там и …!

Правда, на автомо-
бильной стоянке «Аэро-
порт», где рейдовая
бригада побывала не
один раз, территория
находится в надлежа-
щем состоянии. Выхо-
дит,  за чистотой и по-
рядком следить можно,
и зависит это только от
нас самих.

Не нашлось у комиссии
претензий по содержанию
внутридворовых территорий  к
ЖЭУ №№ 1,3,5.

Рейдовая бригада на этот
раз не отмечала изъяны ас-
фальтового покрытия дорог в
городе, но не могла не пре-
дупредить и.о.директора МП
«Комбинат благоустройства
города» Н.С.Панарина по по-
воду того, что на дорожном
полотне на автобусных мар-
шрутах №№ 1, 2, 4, 5, 8 скопи-
лись застойные талые воды.
Легковушки, попадая в огром-
ные лужи, оказывались обли-
тыми грязной водой с колёс
по самую «крышу». И еще.
Учитывая, что МП «КБГ» ра-
нее неоднократно выдава-
лось предупреждение о сно-
се аварийных, ветровальных
деревьев в районе парковой
зоны шахты № 3, но работа
осталась невыполненной, на
начальника лесопаркового
хозяйства Е.А.Гурьянову был
составлен протокол.

Неоднократно сигнализи-
ровали жители домов №№
29-31 по улице Партизанская
о том, что с осени прошлого
года напротив жилых кварта-
лов  паркуется «КАМАЗ» с при-
цепом, который нарушает по-
кой граждан своим шумом, а
еще большегрузный транс-
порт, зачастую груженый, за-
езжает на обочину дороги
прямо через поребрик и та-
ким же образом выезжает со
своей несанкционированной
парковки. Его номер Е 153 КТ.
Может быть, работники
ГИБДД обратят внимание на
действия водителя и каким-
то образом предупредят его,
ведь соблюдать Правила бла-
гоустройства и порядок обя-
зан каждый гражданин  без
исключения.

                         В.ГОРДЕЕВА
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Очень интересный праздник
«В царстве вежливых наук»

провели в группах № 4 и № 5 детско-
го сада № 15 воспитатели С.В.Кула-
гина и Ю.К.Гуменюк вместе с музыкальным руково-
дителем Аллой Николаевной Макаровой.

Ребята показали знания по культуре поведения,
полученные в текущем учебном году. А мальчики уча-
ствовали в турнире вежливости, где победил Валера
Багратуни.

В детском саду № 3 активно готовились к Дню
птиц: в логопедической группе с помощью ро-

дителей оформлена выставка из природного мате-
риала, подготовлена и выставка рисунков, а в стар-

шей группе – красочная коллектив-
ная аппликация, посвященная пти-
цам. Дети учили стихи о пернатых,
узнавали по фонограмме голоса

птиц.
А на деревьях близ детского сада они развеши-

вали кормушки – своеобразные птичьи «столовые».
*  *  *

В Загривском детском саду ребята старшей груп-
пы вместе с воспитателем Г.В.Филипповой

приготовили необычную выставку «Весенняя ка-
пель»: все поделки на ней изготовлены из белой бу-
маги различных сортов и фактуры. Получились за-
мечательные сосульки и другие интересные подел-
ки, отвечающие теме выставки.

В ночь на 1 апреля и с утра в этот день один
за другим вспыхивали  домики в садоводствах в
городской черте. Пожарные, выехавшие по пер-
вому вызову, не успевали даже вернуться в га-
раж. По рации им сообщали о новом пожаре
или они сами видели дым. Официально в свод-
ках прошло сообщение о пяти сгоревших хозпо-
стройках на садовых участках. По одному доми-
ку сгорело в садоводствах «Садовое», РМЗ,
«Дружба». 2 домика сгорели полностью в обще-
ственном садоводстве КСМ (так написано на во-
ротах). Здесь же удалось отстоять один домик
от огня под № 36: сгорела только деревянная
пристройка.

Вместе с инспектором Государственного по-
жарного надзора Н.В.Демидовой мы осмотре-
ли ещё дымящиеся руины. Чувствуется, что по-
страдали не заброшенные домики, что их хозя-

ева готовились к весне. Рядом добротные пар-
ники, заботливо подвязанные кусты, перекопан-
ные под зиму грядки. Каким ударом будет для
этих людей совершенное злодейство! В том, что
это поджоги, не возникает никаких сомнений. В
садоводстве КСМ мы заглянули в открытую дверь
кирпичного домика, окна которого прикрыты зе-
леными ставнями. Здесь явно побывали зло-
умышленники. Внутри все перевернуто, а в ко-
ридорчике разлита коричневая маслянистая
жидкость, лежат осколки стекла.

Ночью, когда тушили пожар в садоводстве
«Дружба», к месту происшествия подошла встре-
воженная М.Г.Лебедева – председатель садо-
водческого товарищества. Пожилая женщина
держалась за сердце: без всякой причины сго-
рел домик у хороших хозяев.

Владельцы участков в садоводствах давно
обеспокоены тем, как обеспечить безопасность
своих «дач». Хуже всего, если люди не захотят
сюда возвращаться.

КТО ОСТАНОВИТ ПОДЖИГАТЕЛЕЙ?

Об отмене зимней надбавки к нормам расхода моторного топлива
на территории муниципального образования «Сланцевский район»

В связи с наступлением весенне-летнего периода:
1. Отменить с 04.04.2005 года десятипроцентную над-

бавку к нормам расхода моторного топлива для всех бюд-
жетных и муниципальных предприятий на территории
муниципального образования «Сланцевский район», ус-
тановленную распоряжением главы муниципального об-
разования от 25.11.2004 № 685-р «Об установлении зим-
ней надбавки к нормам расхода моторного топлива на

территории муниципального образования «Сланцевс-
кий район».

2. Контроль за выполнением распоряжения остав-
ляю за собой.

Исполняющий обязанности главы
 муниципального образования

                   А.ПАРАМОНЕНКО

РАСПОРЯЖЕНИЕ главы муниципального образования «Сланцевский район» Ленинградской области     31.03.2005 № 174-р
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-2-36-68.  Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14 до 16 часов в бухгал-
терии  редакции.

Уважаемый акционер!
Наблюдательный совет, руководствуясь требованиями

Федерального закона «Об акционерных обществах»,
принял решение о проведении

годового общего собрания акционеров.

Полное фирменное наименование общества:
Закрытое акционерное общество «Родина»

Местонахождение общества: 188572, д.Выскатка,ул.Центральная,
Сланцевский район, Ленинградская область

Форма проведения общего собрания: Совместное присутствие
Место проведения общего собрания: д.Выскатка, ул.Центральная,

 Сланцевский район,  административное здание, актовый зал
Дата проведения общего собрания: 29 апреля 2005 года

Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в собрании:
11-00 по московскому времени

Время начала проведения общего собрания: 12-00 по московскому времени
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании:

1 апреля 2005 года
ПОВЕСТКА ДНЯ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ:

1. Утверждение годового отчета, бухгалтерского баланса и счета прибылей
и убытков за 2004 год.
2. Утверждение количественного состава Наблюдательного совета.
3. Избрание членов ревизионной комиссии.
4. Утверждение аудитора ЗАО «Родина» на 2005 год.
5. О распределении прибылей и убытков Общества и выплата дивидендов за
2004 год.
6. Избрание членов Наблюдательного совета.

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению при подготов-
ке к проведению общего собрания акционеров, Вы можете ознакомиться в поме-
щениии администрации Общества, расположенном по адресу: Ленинградская
область, Сланцевский район, д.Выскатка, с 10-00 до 15-00 по московскому време-
ни, кроме субботы и воскресенья.

Для регистрации участия в общем собрании необходимо иметь паспорт или
иной документ, удостоверяющий личность.

В случае невозможности Вашего личного участия в собрании акционеров Вы
имеете возможность передать право голоса другому лицу, оформив доверенность
в соответствии с требованиями пунктов 4 и 5 статьи 185 Гражданского Кодекса РФ
или удостоверенные нотариально.

 

 

Куплю 1-2-
комн. кв. или
обменяю на 3-
комн.кв. без
посредн.Т.8-
921-392-97-55.

 

Глубоко  скорбим
по поводу смерти
Шумиловой  Веры
Андреевны и выра-

жаем искреннее собо-
лезнование родным и
близким.

Друзья.

К о л л е к т и в
ХБЦ ОАО «Завод
«Сланцы» ис-
кренне соболез-

нует Шутовой Наталье
Вячеславовне и Тимо-
фееву Вячеславу Нико-
лаевичу по поводу
смерти мамы и жены.

    ОРГАНИЗАЦИЯ
         ПОКУПАЕТ

 

 

 

Если у Вас дома без пользы лежат поломанные
механические карманные или наручные часы, то

 11 апреля 2005 г. с 11-00 до 14-00
 в  городском ДК  их  МОЖНО БУДЕТ
 Б Е С П Л А Т Н О  О Б М Е Н Я Т Ь

на новые цифровые наручные часы!
Р.S. К обмену не принимаются: «ЗИМ», «Победа»,
«Молния», «Звезда», «Кама», «Спортивные»,
«Москва», «Командирские», «Лебединский ГОК».

 

           Управление
 социальной защиты
            населения
в рамках мероприятий,
посвященных 60-летию
Победы в Великой Оте-
чественной войне, с 8
апреля по 8 мая 2005
года  проводит акцию
по оказанию бесплат-
ных социально - быто-
вых услуг ветеранам
войны (мытье окон,
уборка помещений, при-
готовление пищи, стир-
ка белья и другие виды
работ).
За разъяснениями обра-
щаться по тел.
2-15-80, 2-22-63.


